Pressebericht im Gränzbote Datum: 17.02.2011



Mutpol gewinnt Preis für Projekt

TUTTLINGEN (pm) - Die Gotthilf-Vollert-Schule von Mutpol hatte sich mit ihrer Onlinebeschulung ("Virtuelles Klassenzimmer") für diese UN-Dekade "Bildung für nachhaltige Entwicklung" beworben und hat jetzt für Tuttlingen mit diesem Projekt den Preis gewonnen. Die Preisverleihung ist am Montag, 21. Februar, um 11 Uhr im DM-Markt (Rudolf-Diesel-Straße 31).

Die Drogeriemarktkette dm-drogeriemarkt hat zusammen mit der Deutschen UNESCO-Kommission die Umsetzung der UN-Dekade "Bildung für nachhaltige Entwicklung" übernommen. Ziel dabei ist es, engagierte Menschen bei der Umsetzung ihrer Ideen und Projekte für eine lebenswerte Zukunft zu unterstützen. Bundesweit unterstützt dm 1200 Gewinner-Projekte mit jeweils 1000 Euro und stellt insgesamt mehr als 1,5 Millionen Euro für den Wettbewerb zur Verfügung.